

Abmeldung bei Krankheit

Liebe Eltern

Wenn Ihr Kind krank ist, dann behalten Sie Ihr Kind bitte zuhause. Dies gilt insbesondere bei

- Durchfall und/oder Erbrechen
- Fieber höher als 38°
- Ansteckende Infekte
- Starke Schmerzen in jeder Form

In diesem Fall ist Ihr Kind wirklich krank. Es braucht Ruhe und Pflege. Ein krankes Kind ist nicht leistungsfähig. Für die Lehrkraft ist es oft schwierig, ein krankes Kind nach Schulbeginn nach Hause zu schicken, da dort niemand mehr anwesend ist. Denken Sie auch an die Ansteckungsgefahr für Mitschüler und Lehrpersonen, welche vor allem bei Krankheiten des Magen-Darmtraktes gross ist. Wir sind Ihnen dankbar, wenn Sie auch darauf Rücksicht nehmen und Ihr Kind bis zur Genesung zu Hause behalten. Nach einem Infekt noch einen zusätzlichen Tag, auch wenn sich Ihr Kind wieder besser fühlt.

Wenn Ihr Kind krank ist und den Unterricht nicht besuchen kann, dann melden Sie es via Schultelefon/Telefonbeantworter bitte vor Schulbeginn direkt bei der Klassenlehrperson ab.

Die Telefonnummer des Klassenzimmers finden Sie auf der 2. Seite des Kontaktheftes.

Sollte Ihr Kind in der 1. Lektion bei einer Fachlehrperson Unterricht haben (z.B. Handarbeit), dann melden Sie es bitte bei dieser Lehrperson ebenfalls ab.

Therapeutinnen sind ebenfalls zusätzlich und frühzeitig zu benachrichtigen.

Vielen Dank für Ihre Kooperation.

Mit freundlichen Grüssen

PRIMARSCHULE OBERGLATT
SCHULLEITUNG